
令和２年度 

光鯱会本部 第 10回 幹事会議事録 

日時 令和３年 ３月 １６日（火）18:30～ 

場所 Ｗｅｂ開催 

記録者 近藤 

出席者：山川、羽津本、近藤、内藤、井戸田、成田、河辺、佐藤、魚住、山﨑、 

鈴木、中野、田中（康）、田中（俊）、松本（健）、木下、鏡味、井上、長谷川、寺尾、木田、

戸谷、林（学生幹事） 

欠席者：夏目、金子、伊藤、松本(浩)、犬飼、高村、渡辺、中村、浅野、水野、 

 

Ⅰ 議題 

 １．幹事交代等について 

   ・ＺＯＯＭ画面にて顔を出して頂きながら、新旧交代される方の挨拶を実施。 

・中電不動産の羽津本好弘副幹事長→中電パワーグリッドの長谷川利樹さん（Ｈ２卒：岡島研） 

   ・トヨタホームの松本健規さん→トヨタホームの寺尾敬哉さん（Ｈ２５卒：井戸田研） 

   ・中建設計の山﨑卓史さん→中建設計の木田さん（Ｈ２５卒：石松研） 

   ・竹中工務店の鈴木浩章さん→竹中工務店の戸谷さん（Ｈ２５卒：松本研） 

       

 ２．令和３年度総会 

・名工大のコロナ禍の外部受け入れ体制の確認を実施。引き続き学内使用制限がかかっている 

 状況が継続中。 

・６月一杯は学内での総会開催は困難、経費節減を加味すると、学内外共総会開催は困難と判断 

 するが、ご意見を伺いたい。 

・去年の実績から、総会の書面開催は可能。 

・評議委員会は人数も限られているためオンラインでの開催は可能。年配の方もいらっしゃるが、 

 全員出席でなくても、定足数（2/3）を満たせば成立する。 

・評議委員会はオンライン開催とし、総会と懇親会は中止とする。 

 

３．春の見学会について 

   ・コロナ禍の中でも、昨年秋の見学会は開催出来た実績が有るため、場所ややり方を考慮すれば 

開催は可能。 

    その場合は、３密を避ける事が出来る、ある程度広い説明会場が必要。工事中の現場は、この 

コロナ禍の中では、受入れ側が厳しいと思われる。 

   ・もう少し時期が後なら、三菱 UFJ銀行名古屋ビル建替えも良いかと思うが、今春は難しいと 

思う。 

   ・（内藤さん）名古屋城の本丸御殿が良いと思う。（その場合入場料は光鯱会負担とする） 

    次回幹事会迄に、山川幹事長より金子さん、中薗さんに確認する。 

   ・麓先生は、以前名古屋城見学の際、説明して頂いた事も有るため、見学会を開催する際は、 

    一報しておく必要は有るか？ 

    →３月に退職されるので連絡が必要であれば早目が良いと思う。井戸田先生にて対応頂く。 

   ・春の見学会開催時期は５月中旬～下旬のため、次回の幹事会にはタタキ台を提示し決定する 

    必要がある。 

   ・秋の工業会の見学会については、まだ詳細打合せはされていないが、例年、光鯱会の見学会も 

兼ねる形で開催している。今秋、工業会の見学会が開催される場合は、例年通りで宜しいか。 



   →（内藤さん）結構です。 

 

Ⅱ その他 

   ・（内藤さんより）名古屋工業会館が解体され、本日より駐車場としてオープンした。 

    鴻池組にて解体し、スターツにて駐車場運営です。＠２００円/ｈ、＠千円/日なので、 

皆さん宜しければご利用下さい。名古屋工業会は三共会館に引っ越した。入口の看板も 

移設したので、お越し頂ければ、歴史などの説明を致します。 

   ・（佐藤先生より）卒業式は、選ばれた少人数だけが講堂で参加、他の学生はオンライン 

    参加、卒業証書は学科毎で手渡し、光鯱会賞も手渡しで行い、入学式は、式典映像を、 

    インターネット配信し、総代のみが参加との事。オリエンテーションは 20分、演習や 

    実習は対面となるとの事。（内藤さんより）去年参加出来なかった学生は、今年の入学式 

    にリモート参加が可能との情報が有るとの事。 

   ・羽津本副幹事長より、「2年間ありがとうございました。今後光鯱会の行事など有りましたら 

参加させて頂きます。」と退任の挨拶があった。 

   ・山川幹事長より学生幹事の林さんに、新旧交代された方の名簿更新依頼有り。 

 

 １．次回幹事会議題内容について 

   ・第１１回幹事会 令和 3年４月 6日（火）18:30～  場所：Web開催 

   （内容）・総会、春の見学会打ち合わせ 他 

    

                                  以上 文中敬称略 


